
 
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第４８回教育研究評議会議事概要 

 
 
日  時  平成１９年３月２０日（火）１３：３２～１５：２７ 
場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 
出 席 者  潮田，牧島，小野，伊藤，中森，島津，三宅，梅本，吉田，東条，日比野， 

今井及び由井の各評議員 
 
議  事 
 ＜審議事項＞ 
  １ 平成１９年度「年度計画」及び平成１８年度「実施状況」について 

    小島特別学長補佐から，平成１９年度「年度計画」及び平成１８年度「実施状況」

について説明があり，審議の結果，これを承認した。なお，平成１９年度「年度計

画」について，３月末の文部科学大臣への届出までに修正等が生じた場合は，その

対応について学長に一任することを併せて承認した。 
 

  ２ 先端融合領域研究院の設置等について 
    事務局次長から，先端融合領域研究院が設置されることに伴い，必要となる関係

諸規則の制定及び改正等について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ３ 学校教育法改正に伴う関係規則の改正について 

    総務課長から，学校教育法改正に伴う関係規則の改正について説明があり，審議

の結果，これを承認した。また，本件には，学校教育法の改正と関連のない規則改

正が含まれているとの指摘があり，審議の結果，本事項名を「学校教育法の改正に

伴う関係規則の改正等について」に修正することとして，これを承認した。 

 

  ４ 動物実験等に関する学内規則の整備等について 

    学術協力課長から，動物実験等に関する学内規則の整備及び，遺伝子組換え実験

安全委員会と動物実験委員会の統合について説明があり，審議の結果，これを承認

した。 

 

  ５ 履修規則及び共同研究施設授業科目規則の改正について 

    学生課長から，先端ＩＴ基礎コースの設置，授業科目の見直し等に伴う履修規則

及び共同研究施設授業科目規則の改正について説明があり，審議の結果，これを承

認した。 

 

 



  ６ 教員選考の発議について 

    学長から，知識科学研究科の教授又は准教授４名，情報科学研究科の教授１名及

び助教１名並びにマテリアルサイエンスの助教１名合計７名の教員選考の発議につ

いて説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

  ７ 教員選考委員会委員の選出について 

    学長から，知識科学研究科の教授又は准教授４名，情報科学研究科の教授１名及

び助教１名並びにマテリアルサイエンス研究科の助教１名，非常勤講師（客員教授）

２名及び非常勤講師（客員准教授）１名合計１０名の選考に伴う教員選考委員会委

員の選出について説明があり，審議の結果，これを承認した。なお，知識科学研究

科の助教１名の教員選考委員会委員の選出の際に再任審査に係る案件であることが

報告され、当該教員の選考に伴う教員選考委員会委員の選出について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

  ８ 教員の選考について 

    学長から，情報科学研究科の助教１名の教員の選考について説明があり，投票の

結果，これを承認した。 

 

  ９ 教員の再任について 

    学長から，マテリアルサイエンス研究科の教授１名の再任について説明があり、

投票の結果，これを承認した。 

 

  10 平成１９年度非常勤講師について 

    学生課長から，平成１９年度の共通科目１科目の非常勤講師について説明があり，

審議の結果，これを承認した。 

 

  11 国費外国人留学生（大学推薦）の推薦について 

    学生課長から，国費外国人留学生（大学推薦）の推薦について説明があり，審議

の結果，推薦者７名を承認した。 

 

 

 ＜報告事項＞ 

  １ 新教育構想について 

    小野理事から，新教育構想に係る当面の日程等について報告があった。学長から，

本構想に関する具体化に当っては，引続き小野理事が中心となって調整を行うよう

依頼があった。 

 

 



  ２ 平成２０年度概算要求の方針について 

    会計課長から，平成２０年度概算要求の方針について報告があった。 

 

  ３ 平成１８年度監事監査の実施について 

    財務・監査室長から，平成１８年度監事監査の実施について報告があった。 

 

  ４ 国の給与法改正に伴う本学の対応について 

    総務課長から，国の給与法改正に伴う本学の対応について報告があり，平成１９

年４月１日より施行される旨説明があった。 

 

  ５ 施設長期計画書について  

    施設管理課長から，施設長期計画書について報告があり，本計画書は経営協議会

等で指摘を受け，修正を行ったものである旨の説明があった。 

 

  ６ 教員の人事について 

    島津情報科学研究科長，三宅マテリアルサイエンス研究科長，松澤情報科学セン

ター長及び学長から合計１０件，また，学長から先端融合領域研究院の教員人事 

１４件について報告があった。 

 

  ７ 大連民族学院及び詫間電波工業高等専門学校との推薦入学に関する協定書につい

て 

    本多入学支援室長から，大連民族学院及び詫間電波工業高等専門学校との推薦入

学に関する協定書について報告があった。 

 

  ８ 客員研究員等の受入れについて 

    学生課長から，８件の客員研究員等の受入れについて報告があった。 

 

  ９ 受託研究の受入れ及び変更について 

    学術協力課長から，１件の受託研究の受入れ及び２件の受託研究の変更について

報告があった。 

 

  10 共同研究の受入れ及び変更について 

    学術協力課長から，２件の共同研究の受入れ及び１件の共同研究の変更について

報告があった。 

 

 

 



  11 技術サービスについて 

    学術協力課長から，平成１８年度における技術指導１０件及び技術サービス４件

の計１４件の受入れについて報告があった。 

 

  12 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分２件及び助成団体等区分１件の計３件の奨学寄附金

の受入れについて報告があった。 

 

 

 ＜その他＞ 
  １ ハラスメントについて 
    林保健管理センター長から，ハラスメントに関する相談等が見受けられるように

なってきたとの説明があり，新入学時期を迎えるに当たり機会を見て説明・啓蒙を

行って欲しい旨の要請があった。 
 
  ２ 評議員，学長補佐等の退任に当たって 
    今井評議員，施設管理課長及び学生課長から退任の挨拶があった。 
 
  ３ 次回の開催について 
    ４月の定例教育研究評議会を４月１７日（火）１３時３０分に先端科学技術研究

調査センター３階会議室において開催することとした。 
 


